
RIFLETTORI ACCESI 
SULL'EMERGENZA 
RIFIUTI A FOGGIA

I responsabili della gestione della 
raccolta e ciclo dei rifiuti saranno 
"interrogati" in Regione. Continua 
il viaggio di Foggia Post alla 
ricerca della verità 

FoggiaPOSTVenerdì 21 ottobre 2022

Quotidiano serale digitaleRegistrazione Tribunale di Foggia n.2445/2021. 
Direttore responsabile Roberto Parisi



Durante la settimana i contenitori sono stati 
pieni di rifiuti, a fatica diverse aree sono 
state ripulite ma la città è ancora in 
condizioni igieniche pessime. La 
giustificazione di AMIU alla situazione della 
raccolta rifiuti nella città di Foggia mostra 
diversi punti deboli. Nel comunicato di ieri, 
la frase:“ Si tratta di criticità indipendenti 
dalla volontà di AMIU e che, anzi, l'azienda 
è costretta a subire". 

Ecco perché la risposta di Amiu  
al problema rifiuti non convince
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Che fine fa la parte indifferenziata? 
Subisce un trattamento meccanico-
biologico (TMB). In pratica vengono 
triturati e igienizzati quindi ridotti fino al 
30% del peso inziale. Da Passo Breccioso 
esce frazione secca (FSC) che sarà 
conferita presso l'impianto per la 
produzione di CDR (combustibile derivato 
dai rifiuti) nell'impianto di Manfredonia. 
Per il conferimento i cittadini foggiani 
pagano 164,44 euro oltre IVA a tonnellate 
(nel 2020 si pagava 149,62 euro). Il CDR 
servirà per la produzione di energia 
nell'impianto ETA, sempre a Manfredonia, 
per la chiusura del ciclo. Oltre al danno 
(costo di conferimento) anche la beffa. 
Perché i foggiani pagano oltre 4 milioni di 
euro per conferire la frazione secca che 
l'azienda Marcegaglia utilizzerà per la 
produzione di energia. Foggia maggiore 
azionista di rifuti: rimettendoci e senza 
intascare un euro. Ma i conti alla fine non 
tornano. L'impianto di Manfredonia lavora 
135.000 tonnellate/anno di FSC per 312 
giorni all'anno (430 ton/g) provenienti dai 
bacini FG1, FG3, FG4 e FG5. L'impianto 
di Passo Breccioso (comprende Foggia e 
i paesi del bacino FG3) lavora 
mediamente 500 tonnellate al giorno e 
150 ton/g di FSC (dati sito AMIU). 
L'impianto ETA è autorizzato per 
147.0000 tonnellate/anno. Ammesso che 
ci possano essere problemi tecnici a 
Manfredonia (pare che da 4 
giorni  l'impianto abbia ripreso con 
regolarità la produzione di energia), 
questo non spiega il perdurare della 
situazione a Foggia, che ormai ha 
assunto i connotati di emergenza. 
Considerando che tutto potrebbe 
risolversi con una strategia industriale che 
punti a raggiungere rifiuti zero. Perché 
AMIU in 10 anni non ci ha pensato? A chi 
conviene continuare ad alimentare gli 
impianti di Manfredonia per la produzione 
di energia? 

Di Gianni Gliatta

Questa dichiarazione è vera a metà. Per 
comprendere i motivi bisogna partire da 
come funziona il ciclo dei rifiuti a 
Foggia. Nel 2022, dati Puglia.con al 30 
settembre, la città ha prodotto già oltre 
44.000 tonnellate di rifiuti indifferenziati 
con una percentuale di raccolta 
differenziata pari al 17,87%. 

Continua la nostra indagine 
sul sistema rifiuti a Foggia.



EMERGENZA RIFIUTI: AMIU, AGER  
 ED ASSESSORE  REGIONALE 

ALL'AMBIENTE SARANNO "SENTITI" 
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Anche il consigliere regionale Tutolo punta 
il dito nei confronti di chi gestisce la 
raccolta dei rifiuti a Foggia e su chi 
dovrebbe controllare l'intero ciclo. 
“Foggia soffoca a causa 
dell’immondizia non raccolta per le 
strade. Un altro schiaffo alla città 
capoluogo su cui bisogna intervenire 
con celerità. Per questo motivo ho 
chiesto un’audizione urgente della 
Commissione Straordinaria del 
Comune di Foggia, di Sabino 
Persichella, presidente dell’Amiu 
Puglia, di Gianfranco Grandaliano, 
direttore generale dell’Ager Puglia, 
dell’Assessore regionale all’Ambiente 
Anna Grazia Maraschio, relativa 
all’emergenza rifiuti”. 
Così il consigliere della Regione Puglia 
Antonio Tutolo, presidente della 
Seconda commissione, annuncia 
l’iniziativa. “È sotto gli occhi di tutti la 
situazione dei rifiuti del Comune di 
Foggia – dichiara Tutolo - con 
cassonetti stracolmi di spazzatura che 
contribuiscono a creare gravissime 
criticità tanto a livello sanitario quanto 
ambientale.  La normalizzazione della 
raccolta, avvenuta nelle scorse ore, 
riguarderebbe principalmente il rifiuto 
indifferenziato mentre carta, cartone, 
plastica e materiali ferrosi potrebbero 
non essere tempestivamente conferiti, 
fatto che contribuirebbe ad accrescere 
quella che ormai è un’emergenza”.



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 
730 nuovi casi Covid così distribuiti: in 
provincia di Bari 424, Bat 83, Brindisi 152, in 
provincia di Foggia 119, Lecce 392, Taranto 
169. I positivi residenti fuori regione sono 
sei.

119
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

31352
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia si registrano altri 1.352 casi di 
positività al Covid su 9.551 test per una 
incidenza del 14,1%. Tre sono i decessi. 
Sono complessivamente 14.869 le persone 
attualmente positive, 152 quelle ricoverate in 
area non critica, 6 in terapia intensiva.



SOTTOSCRITTO 

PROTOCOLLO CON LA 

FINANZA PER UN 

CONTROLLO DIRETTO 

SUGLI INVESTIMENTI

Intensa attività di controllo a 

velocipedi nelle ultime settimane da

parte della Polizia Locale di Foggia. 

Sono stati oltre 60 i monopattini 

elettrici e le biciclette fermate e 

controllate dagli agenti in tutte le vie 

cittadine e con particolar attenzione 

alle isole pedonali. 10 sono stati i 

verbali contestati per le violazioni 

all'art.7 del Codice della Strada ed alla 

L.160/2019 tra queste: trasporto di 

passeggero o di merce, mancato 

rispetto della segnaletica 

stradale,  circolazione in area 

pedonale dopo l'orario consentito. 

Controlli in città

Gli agenti impegnati nei controlli hanno 

anche sottoposto a sequestro una 

“bike” con pedalata assistita perché 

superava i 25km/h oltre alle ulteriori 

contestazioni previste dalla legge. I 

controlli continueranno.

E' stato siglato, presso il Palazzo di città 
di San Nicandro Garganico (FG), dal 
Comandante Provinciale della Guardia di 
Finanza di Foggia e dal Sindaco, un 
protocollo d’intesa finalizzato al 
rafforzamento del sistema di 
prevenzione e contrasto dei possibili 
interessi criminali orbitanti intorno ai 
fondi del Piano Nazionale di Ripresa e 
Resilienza (P.N.R.R.) e del Piano 
Nazionale Investimenti Complementari 
(P.N.C.). In dettaglio, il Comune di San
Nicandro Garganico si impegna ad 
assicurare un flusso di notizie e di dati 
utili a implementare le azioni a tutela 
della trasparenza e legalità dell’azione 
amministrativa e delle fasi progettuali ed 
attuative relative all’utilizzo delle risorse 
pubbliche stanziate nell’ambito dei citati 
Piani. 



Incoraggiare modelli condivisi di 
gestione del turismo d’avventura 
a livello macroregionale al fine di 
promuovere una tipologia di 
fruizione coniugabile con 
esigenze di sviluppo sostenibile 
in aree poco antropizzate e che 
possa valorizzare le identità 
geografiche e naturali e creare 
nuove rotte nelle destinazioni 
delle zone partner: è questo 
l’obiettivo di Green Waters 
Adventure, un progetto 
transfrontaliero cofinanziato 
dall’Unione Europea nell’ambito 
del programma Interreg IPA CBC 
Italia Albania Montenegro 2014-
2020. La proposta progettuale 
presentata dall’Ente parco 
nazionale del Gargano attraverso 
la partecipazione al bando 
“Target Call for Projects 
Proposal” è stata accolta e 
l’Autorità di Gestione, 
rappresentata dalla Regione 
Puglia, ha accordato all’Ente, 
capofila del progetto, un 
finanziamento di 379.691 euro. 
L’obiettivo del bando è la 
valorizzazione delle aree 
caratterizzate dalla presenza di 
laghi, fiumi, lagune e coste 
attraverso lo sviluppo di settori 
strategici come il turismo sportivo 
e d’avventura, rafforzando la 
cooperazione e il networking tra 
Italia, Albania e Montenegro al 
fine di riunire i servizi offerti sotto 
un unico marchio transfrontaliero 
in grado di identificare le 
peculiarità del territorio e 
potenziarne l’attrattività.

Il Parco del Gargano capofila di un un 
progetto con Albania e Montenegro
Di Redazione 

l progetto fa riferimento al Pilastro 4 di 
EUSAIR Turismo Sostenibile (coordinato da 
Croazia e Albania) che mira a incoraggiare uno 
sviluppo turistico responsabile, rimuovere gli 
ostacoli burocratici, creare occasioni di business e 
rafforzare la competitività delle PMI nel settore del 
turismo in linea con le strategie di Lisbona-
Göteborg. Del progetto Green Water Adventure 
fanno parte, oltre all’Ente parco nazionale del 
Gargano, in qualità di capofila, il Ministero della 
cultura (Albania), il Politecnico di Bari, la Tourism 
Organisation di Ulcinj (Montenegro), il Comune di 
San Castel Vincenzo (IS).
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Grazie a questa mostra gli artisti hanno accettato di 
mettere a nudo la loro visione del mondo, rendendo 
l’opera unica, mostrando la realtà con coraggio e 
determinazione: senza parole, senza filtri, senza 
aggettivi, mostrando semplicemente emozioni, 
simboli, imperfezioni di ciò che ci circonda. 
L’obiettivo di questa mostra non è quello di valutare 
“tecnicamente” le opere degli autori, ma di 
conoscerli e di comprendere i loro interessi e le loro 
dedizioni. Il nostro NO alla guerra è da sempre 
categorico, fermo e deciso, perché pensiamo che 
non esistano ragioni meritevoli di tale crudeltà. La 
guerra è mero interesse materiale, così tanto 
prepotente da calpestare dignità, speranza e pace. 
Alimenta e radica l’odio e le diseguaglianze. Guerra 
è distruzione del futuro, è ingiustizia. Guerra è 
morte. 
È per noi motivo di grande orgoglio poter esporre 
questa collettiva, con grande sensibilità umana e 
artistica; perciò vi invitiamo ad interrogarvi e a 
riflettere su ciò che siamo stati in grado di 
realizzare e magari rappresentare un punto di 
partenza per migliorarci dal punto di vista umano. 

Il centro Giorgio Casoli di 
Troia, inaugura la mostra 
dal titolo PEACE.
La mostra propone 
un'unica opera realizzata 
dai ragazzi suddivisa in 
ben 15 tele, a formare 
un’opera di denuncia 
contro le ingiustizie della 
guerra. 
Gli artisti hanno dato vita 
ad un’opera che è frutto sia 
del loro lavoro ma 
soprattutto delle loro
emozioni.
La pittura in questo caso ci 
torna utile come manifesto 
di orrori già visti e passati, 
emblema di quello che è e 
sarà. La volontà di 
esprimere attraverso l’arte 
l’incoscienza della guerra e 
la purezza della pace.

Esprimere con l’arte l’incoscienza 
della guerra e la purezza della pace
Di Redazione 
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

In giro tra 
sport, cultura 
e innovazione



Un nuovo evento 
tra sport, ricerca  

ed inclusione
Ad Apricena il “TOUR END POLIO”, una 
manifestazione socio-sportiva nata per dare 
impulso alla cura e alla ricerca contro la 
poliomielite. 
L’idea è di Salvatore Caputo, atleta paralimpico 
affetto da polio dall’età di sei mesi, che ha 
fondato 33 anni fa la M.I.D.U. Sport Handicap 
Puglia e che è impegnato con la sua 
associazione a promuovere l’attività sociale e 
sportiva in Italia e all'estero. Ha ricevuto 
riconoscimenti in varie città italiane, al Giffoni 
Film Festival e al Galà dello Sport di Vieste. 
L'evento, in programma giovedì 27 ottobre, alla 
scuola secondaria di secondo grado 
"FEDERICO II ", a partire dalle ore 10:00, è 
all'insegna di un incontro/dialogo, alla 
presenza del Dott. Nino Specchiulli, in qualità di 
delegato alla salute pubblica, che darà un 
punto di vista prettamente medico-scientifico. 
Durante l’incontro si sensibilizzerà sulle 
problematiche sociali legate alla poliomielite e 
sull'accesso gratuito al vaccino antipolio per 
tutti i bambini. Al termine seguirà un incontro di 
tennis singolo e doppio misto tra tennisti in 
carrozzina e non. L'evento sarà moderato dalla 
Presidente Fidapa sez. di Apricena Ida Iafisco. 
Parteciperanno inoltre anche altre associazioni 
sportive locali, impegnate a raccogliere fondi 
da consegnare a Salvatore e all’Associazione 
M.I.D.U. per finanziare il progetto, altamente 
educativo per la sua funzione sociale, formativa 
ed economica nonché per l’incentivazione della 
pratica sportiva e dell'attività fisico-motoria-
ricreativa, per il suo ruolo nella crescita umana, 
nel miglioramento degli stili di vita, per il 
benessere psico-fisico, la tutela della salute, lo 
sviluppo delle relazioni e l'inclusione sociale. 



HackTheFake
È sold out per “HackTheFake”, il primo 
Hackathon dedicato ai temi della 
valorizzazione e della tutela del Made 
in Italy promosso dall’Istituto 
Poligrafico e Zecca dello Stato e 
organizzato da Splashmood. 
Sabato 22 e domenica 23 ottobre il 
nuovo Centro Ricerche dell’IPZS di 
Foggia aprirà le porte all’innovazione 
con un programma serrato che 
prevede progettazione e sviluppo, 
coaching, meeting di open innovation, 
career day, presentazioni e 
networking. Oltre cento giovani tra 
sviluppatori, aspiranti startupper e 
designer, si sfideranno nel progettare 
soluzioni innovative a tutela del Made 
in Italy e dei mercati maggiormente 
colpiti dal fenomeno della 
contraffazione, come food, pharma e 
fashion.

Alla fine della due giorni presenteranno le 
idee sviluppate ad una giuria di esperti. Le 
soluzioni proposte dovranno consentire la 
verifica della tracciabilità e dell’autenticità 
di prodotti acquistabili sia in negozi fisici 
che tramite commercio elettronico. Via 
libera alla creatività, quindi, e nessun 
limite alle tecnologie utilizzabili: Mobile 
apps, Al, Computer Vision, DLT, loT, 
elementi tagganti di sicurezza, RFID, smart 
packaging. L’Hackathon apre le porte non 
solo agli innovatori ma anche alle aziende
che innovano, grazie all’open innovation 
meeting, incontri di confronto del team di 
ingegneria e innovazione dell’IPZS con 
interlocutori pubblici e privati. Inoltre, nel 
corso dell’Hackathon, ci sarà anche il 
Career Day che darà la possibilità a chi 
vorrà di presentare il proprio CV e 
incontrare le Risorse Umane dell’IPZS per 
scoprire tutte le posizioni aperte in 
azienda.

IL 22 E 23 OTTOBRE ALL’IPZS
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È finalmente online il sito istituzionale del 
Palazzo della Cultura – Museo Civico- 
Mediateca Federiciana- Museo a Cielo 
aperto “Madrepietra”.  Per la realizzazione
del sito, totalmente nuovo nella veste 
grafica e nei contenuti, l’Amministrazione 
Comunale-Assessorato alla Bellezza si è 
avvalsa del contributo derivante dal D.M. 
451 del 8 ottobre 2020 Riparto del fondo per
il funzionamento dei Piccoli Musei di cui 
all’articolo 1, comma 359, della legge 27 
dicembre 2019, n. 160. 
Il nuovo sito, progettato con un  layout 
moderno e concepito per dare agli utenti 
una esperienza di  navigazione  veloce, 
semplice e intuitiva, è rivolto soprattutto 
allo sviluppo di una comunicazione nuova, 
agile e immediata, in grado di stabilire un 
rapporto diretto e coinvolgente. I contenuti 
ricchi e variegati, infatti, sono presentati in 
modo da permettere e stimolare una 
navigazione completa e piacevole che 
faciliti l’esplorazione di tutte le sue sezioni. 
Il rispetto dei requisiti di accessibilità e 
usabilità garantisce, inoltre, 
una  comunicazione ampia e inclusiva. Il 
concetto chiave alla base del sito è 
riassunto nel claim in home 
page: “Benvenuti nel Palazzo della Cultura”, 
quindi  in una grande storia di conoscenza 
che spazia dai cenni storici della città 
all’architettura del Palazzo e dalla 
protostoria e preistoria fino ai giorni nostri.

E' ONLINE IL SITO CULTURALE DEL COMUNE DI APRICENA

“Abbiamo inteso il concepire un sito web - 
hanno commentato il sindaco di Apricena 
Potenza -    in grado di trasferire non solo 
l’unicità del Museo Civico e della sua
missione ma anche la varietà della proposta 
culturale che lo costituisce. Il Museo Civico, 
infatti, è formato da diverse parti, ossia 
dalla Mediateca Federiciana, dal Museo a 
cielo aperto “Madrepietra”, dai reperti 
archeologici dell’area “Pirro Nord”, da quelli 
di Castelpagano e di altre zone presenti 
nella nostra Città. Abbiamo, quindi, inteso 
offrire all’utente un’esperienza avvolgente, 
un’anticipazione della visita, con gallerie e 
approfondimenti tematici per presentare le 
sedi e le opere che raccontano la nostra 
storia della fondazione fino ai giorni
nostri. Ogni sezione, inoltre, è corredata da 
percorsi di visita suggeriti e da informazioni 
relative a ciò che è presente in esso".

Il Palazzo della Cultura: un’unica 
grande storia di conoscenza
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Produttori sempre 
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



La rifinitura di quest’oggi avrà chiarito le 

idee al tecnico Fabio Gallo sulle condizioni 

degli uomini a disposizione per il derby in 

programma domani pomeriggio allo 

Zaccheria contro l’Andria con fischio d’inizio 

alle 14,30. La sfida ai ragazzi di Mirko Cudini 

completerà una settimana nella quale il 

calendario, con tre turni di campionato in 

sette giorni, non ha permesso ai rossoneri 

di dosare le forze e lavorare sulla settimana 

tipo. L’incognita maggiore infatti sarà quella 

di vedere in che condizioni arriveranno 

Petermann e compagni alla luce dei tre 

impegni racchiusi in pochi giorni. Condizioni 

non solo fisiche ma anche mentali sulle quali 

sta lavorando molto Fabio Gallo che ha 

ridato serenità e vigore ad uno spogliatoio 

allo sbando dopo l’assurdo inizio di 

Campionato. Il Foggia arriva al derby in 

buona salute e con il morale a mille dopo la 

bella vittoria con il Crotone e la prova di 

orgoglio di Castellammare di Stabia con 

l’obiettivo di dare continuità ai risultati per 

tirarsi in fretta fuori dalla inopinata 

posizione di classifica. 

Out Vuthaj per squalifica Gallo recupera Di

Noia che ha scontato il turno di squalifica 

nel turno infrasettimanale. Da valutare le 

condizioni di Sciacca, uscito malconcio dopo 

il primo tempo di Castellammare di Stabia, 

ma in preallarme ci sarebbe Di Pasquale al 

centro della difesa. Conferme per 

Garattoni, Rizzo e Costa tra i migliori nelle 

ultime due gare mentre Di Noia dovrebbe 

riprendere il posto al centro del campo con 

Frigerio e Petermann. In avanti Ogunseye e 

D’Ursi potrebbero partire dal primo minuto 

nel 3-5-2 del tecnico rossonero che sta 

dando ottimi risultati e che continua a 

puntare sugli uomini che in questo 

momento offrono le maggiori garanzie in 

attesa di ritrovare gli elementi di punta 

come Peralta e Schenetti. In casa Fidelis 

Andria si va verso la conferma del 3-5-1-1 

dopo la bella vittoria sul Messina. Urso 

dovrebbe essere confermato sulla 

trequarti con il centrocampo formato da 

Paolini, Arrigoni e Candellori. In avanti

Bolsius dovrebbe agire da falso nueve. Non 

ci sarà il tifo a supporto della Fidelis.

IL FOGGIA PROVA A 
PRENDERE IL VOLO

Di Tiziano Errichiello



GALLO: "PAROLA D'ORDINE...

L'allenatore del Foggia Gallo ha 
parlato questa mattina allo 
Zaccheria in conferenza 
stampa anticipando i temi 
della gara di domani con la 
Fidelis Andria. Fiducia 
riconquistata?

PAG. 19

“La partita contro la Fidelis Andria credo sia la partita più 
difficile della settimana: è l’ultima delle tre e dobbiamo 
stare concentrati". Così mister Gallo si presenta nella 
conferenza stampa pre derby. Prosegue: " Abbiamo una 
partita difficile contro una squadra che ha cambiato 
modulo e ha vinto contro il Messina. Non possiamo 
mollare un millimetro altrimenti non siamo preparati per 
questo lavoro. Per la scelta della formazione prendo in 
considerazione tutti. Mancherà Vuthaj, Tonin a livello 
morale sta veramente bene ed è pronto per giocare 
dall’inizio e Ogunseye ha fatto gol e quindi posso sfruttare 
il suo entusiasmo. Devono farsi trovare pronti sono 
professionisti pagati e se non si fanno trovare pronti si 
fanno fuori da soli alla seconda possibilità. Devono stare 
dentro a questo progetto altrimenti sono liberi di andare 
via. Chi sta lavorando è dentro. Chi siede in panchina deve 
essere pronto a subentrare in qualsiasi momento già con 
maglietta e parastinchi: senza perdere tempo. La squadra 
sta bene di testa soprattutto grazie ai due risultati 
importanti. Ottenuti, non per fortuna, ma per prestazione, 
lavoro e determinazione. Miglioriamo in fase di possesso, 
c’è meno timore anche nelle giocate. In fase di 
finalizzazione serve serenità. Più sono lucidi e allenati e più 
arrivano a fare una partita di forza e gestirla con lo sforzo."  
 Gianni Gliatta

Gallo: "Per domani tutti 
disponibili tranne Papazov che 
ha un problema alla caviglia e 
Vuthaj squalificato. Domani 
non sarà una partita facile. La 
Fidelis ha un allenatore che 
conosco ed ha un'ottima 
preparazione. Ha dato 
un'impostazione diversa: 
squadra con discreto 
palleggio, buona 
determinazione e voglia di 
lottare. La parola d'ordine sarà 
continuità. Dobbiamo andare 
avanti, crescere e avere 
un’identità ben definita.

CONTINUITA'



CON LA FIDELIS ANDRIA UNO 
SCONTRO (INATTESO) PER 
USCIRE DALLA ZONA PLAY-OUT

Decima giornata di 
campionato, primo derby 
per i rossoneri. Allo 
Zaccheria arriva la Fidelis 
Andria. L’anno scorso finì 
1-1 con le reti di 
Bonavolontà al 53’ e 
pareggio di Alexis 
Ferrante al 61’. Tra i 
rossoneri e i leoni sono 12 
i precedenti giocati 
mentre la gara della 
stagione 2019/20 non 
venne disputata a causa 
della pandemia. Il 
bilancio complessivo è 
nettamente a favore dei 
padroni di casa: 8 vittorie, 
un pareggio e 3 sconfitte. 
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Nella passata stagione la Fidelis Andria raggiunse, dopo 
una stagione travagliata e tre cambi in panchina, la 
salvezza per un soffio. Vincendo i play out, a discapito della 
Paganese, grazie alla miglior posizione in classifica. 
Quest’anno la società cambia subito allenatore. Arriva 
Mirko Cudini, ex Campobasso con cui ha vinto un 
campionato di serie D. La nuova stagione non parte nel 
migliore dei modi. Dopo nove giornate l'Andria è al 
penultimo posto: 1 vittoria, 3 pareggi e 5 sconfitte. La rosa 
ha subito un totale stravolgimento. Ceduti i due migliori 
realizzatori del campionato 2021/22: Bubas (4 reti) e Di 
Piazza (4 reti). Mentre si salva il centrocampista Francesco 
Urso, miglior goleador fino a questo momento insieme a 
Paolini con 2 reti. Tra gli acquisti degni di nota ci sono il 
mediano Andrea Arrigoni (ex Teramo), il centrocampista 
Candellori (ex Campobasso) e i due difensori Dalmazzi (ex 
Campobasso) e Milillo (ex Mantova). Sotto il profilo tattico, 
mister Cudini ha provato diverse soluzioni passando da un 
modulo offensivo ad uno più prudente. Alla fine il 3-5-2 è 
quello che gli sta garantendo più certezze (la vittoria per 3-
0 contro il Messina) e soprattutto la permanenza sulla 
panchina della Fidelis, ancora in bilico.

Gianni Gliatta




